



～やまちゃんコーチから～

たちばな保育園のみんな、げんきかな？
てやしをつかったボールあそびや、ドリブル、シュートもじょうずに
できました☆ サッカーのおやくそくをまもってたのしくしあいもできました！
またいっしょにサッカーをやりうね☆

ありがとうございました(^▽^)



～細川先生から～

暑い中でのご指導ありがとうございました。
雨の為延期になりましたが、子供たちはとても楽しみにしていた
ので、参加することができて良かったです。
いろいろなボールの遊び方を教えて頂いたり、楽しくサッカーをさ
せて頂き、一時間があっという間でした。
子供たちにも、また職員にも良い刺激となり、ボール遊びのヒント
を頂けたように思います。
これからの保育に、生かしてゆこうと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しく願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会